



La cérémonie d'ouverture de la 2ème conférence du WACREN 2016 s'est tenue ce jeudi 17/03/2016 à l'hôtel Novotel de Dakar, sous le haut parrainage du ministre de l'enseignement supérieur et de la recherche scientifique du Sénégal. Plusieurs discours ont été prononcés par les participants qui ont mis l'accent sur l'importance d'avoir un NREN et appellent les bailleurs à soutenir ce projet. Le WACREN a été félicité pour la mise en place de ce réseau regroupant les francophones, lusophones et anglophones.

Puis ce fut le discours du directeur général du WACREN qui dans son allocution a souhaité la bienvenue aux participants et a insisté sur les opportunités qu'offrent les NREN.

Après le discours des différents participants et partenaires, le représentant du ministre, dans son allocution a rappelé que le WACREN constitue une pertinente initiative pour mutualiser les efforts tant du point de vue matériel, éducatif que financier et mettra en collaboration les chercheurs et étudiants du monde entier d'une manière fiable et rapide. Il permettra d'accéder aux plus grandes bases de données du monde. Le représentant du ministre a réaffirmé

l'engagement du Sénégal à relever le défis de l'économie numérique. Tout en souhaitant plein succès à cette conférence, il a procédé à l'ouverture de la 2é conférence du WACREN.

Plusieurs [présentations](#) ont suivi.